

西高ニュース 第122号



校訓

克己、協調、創造

県立伊丹西高等学校

住所：伊丹市奥畑3丁目5番地

TEL：072-777-3711

FAX：072-777-3712

HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs

クラブ大清掃

10月24日(火) 中間考査の最終日、恒例となった「クラブ大清掃」が実施されました。今回は、過日の台風で飛ばされた木々の枝を拾ったり、側溝の泥をかき上げたりもしてくれました。運動部・同好会の皆さん、いつも地道な活動をありがとうございます！



花つくり委員会

10月27日(金) 放課後、1年生と2年生の花つくり委員が、プランターの植え替えとさつまいも掘りをしました。プランターに植えた花々は昇降口前に飾って、オープンハイスクールで来校する中学生たちを迎えます。本校南側の畑からは、さつまいもを掘り出しました。しばらくのあいだ寝かせると味が良くなるそうです。



創立記念講演会

伊丹西高校は11月1日に創立39周年を迎えます。それを記念して、10月25日(水)、本校体育館で「創立記念講演会(心のサポートシステム公開講演会)」が行われました。講師は岐阜大学地域科学部教授 近藤真庸先生。演題は『愛すること、生きること』。優しく語りかけるようなお話から紡ぎ出される、先生の娘さん、娘さんのボーイフレンド、幼なじみ、ご自身のことなど、壮大な人間ドラマに夢中になって聴き入った90分だったのではないのでしょうか？

生徒の感想文を読むと、各自自分の経験に照らし合わせており、感動するポイントは人それぞれでした。「努力や苦勞を乗り越えた先には、必ずしも成功が待っているとは限らないが、『人生どちらに転んでも吉』という言葉思い出して頑張ろうと思った。」「自分の周りにいる大切な人々に改めて気づき、たくさんの人に支えられて生きていること、辛いときは周りの人を頼ろうと思った。」という感想が多かったです。

講演の最後は近藤先生の歌『Just for today ~自分信じよう~』が深く私たちの心に響きました。



第2回 オープンハイスクール

10月29日(日) 第2回目のオープンハイスクールが開催されました。あいにくの雨で、グラウンドで練習をしている部活動を見ていただけなかったのは残念ですが、300名もの中学生と保護者がお越しになりました。雨の中、中学生を迎え入れたり、案内係をしてくれた部活動の皆さん、ありがとう。

